

Kommentar

## **Diese Lösung ist verträglich**

*Von Rolf Kleinfeld*

Viel Lärm um nichts, mag man denken, wenn man sieht, was am Dienstag im Meßdorfer Feld errichtet wurde und im Vorfeld für so viel Ärger gesorgt hatte.

Der kümmerliche Rest der Planung des Grünen C besteht jetzt und hier nur noch aus einer Sitzbank, einer Infotafel und einem Blühfeld, nicht zu vergessen einem Mülleimer.

Mehr nicht. Keine riesige "Station" aus Beton, die mitten im Feld tatsächlich ausgesehen hätte wie ein Buswartehäuschen ohne Bus. Keine Fahrradständer. Beides hatte die Bürgerinitiative abgelehnt, weil es sich nicht die Landschaft einfügt.

Nicht vergessen ist damit allerdings das Gehampel der Politiker, die zuerst einmütig gegen die "Station" im Meßdorfer Feld votierten, dann aber eine Rolle rückwärts machten, als die Verwaltung vor einer möglichen Rückzahlung der Zuschüsse aller beteiligten Kommunen warnte.

Schwamm drüber, ob diese Drohung wirklich sachlich fundiert war: Das jetzt erzielte Ergebnis, eine abgespeckte Variante mit Sitzbank aufzubauen, dürfte auch die meisten Kritiker besänftigen. Auch wenn in nur rund 200 Metern Luftlinie schon die nächsten Bänke stehen, um mal eine Pause zu machen.

Bemerkenswert aber ist: Wenn Bürger gegen Pläne protestieren, die ihnen nicht gefallen, können sie Erfolg haben. Und sei es nur ein Teilerfolg wie an dieser Stelle im Meßdorfer Feld.

*Artikel vom 10.09.2014*